

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C. 8 de octubre de 2024

Parque ecológico "Reciclín" en el cerro El Berrinche tendrá sistema de iluminación y seguridad

La administración del alcalde Jorge Aldana prioriza dar vida a los espacios verdes de la ciudad de buen corazón.

La Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) avanza en el proyecto de electrificación en el cerro El Berrinche, donde se construye el parque ecológico "Reciclín".

Con el apoyo de las Fuerzas Armadas de Honduras, ya se inició a hacer los agujeros donde se instalarán los postes de energía eléctrica que iluminarán todo el sector.

El proyecto también cuenta con el apoyo de la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE) para iluminar cinco kilómetros de este sector que se convertirá en un espacio para la recreación familiar en la capital.

Además, con el apoyo del Sistema Nacional de Emergencia 911 se colocarán cámaras de vídeo vigilancia para proporcionar seguridad a las personas que acudan a este parque y fortalecer la capacidad de respuesta ante cualquier incidencia que se pueda presentar debido a la vulnerabilidad ambiental de la zona para proteger a la comunidad.

En el cerro El Berrinche se instalarán un total de 17 cámaras de seguridad para dar una cobertura de 360 grados a todo el sector intervenido.

Por su parte, los equipos de la Unidad de Gestión Ambiental (UGA) trabajan en el chapeo y limpieza de la maleza de esta importante área verde.

De igual forma, se mejorará la cancha de fútbol para que niños, jóvenes y adultos del sector puedan practicar deporte al aire libre.

Reverdecer la capital es una tarea diaria de los equipos de la comuna para habilitar espacios donde las familias puedan disfrutar sanamente.

